
4 Pièces

120 m²

Réf. W-02WP04

2 095 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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Programme  neuf  proche  du  village  d'Eze  et  de  la  merUne  réalisation

exclusive nichée à Èze, entre Nice et Monaco, à seulement 10 minutes

du village médiéval emblématique de la Côte d'Azur. Ce domaine privé

d'exception  offre  une  vue  panoramique  sur  la  mer  et  une  superbe

piscine  à  débordement.Emplacement  privilégié,  située  dans  un

environnement confidentiel et d'un calme absolu, la résidence sécurisée

représente  un  investissement  idéal  pour  profiter  de  la  beauté  et  de  la

sérénité de la Côte d'Azur. À seulement 15 minutes de Monaco et 30

minutes de la Riviera italienne, vous profiterez également ...

An  exclusive  development  nestled  in  Èze,  between  Nice  and  Monaco,  just  10

minutes from the iconic medieval village of the Côte d'Azur. This exceptional private

estate  offers  panoramic  sea  views  and  a  superb  infinity  pool.Located  in  a

confidential  and  serene  environment,  the  secure  residence  represents  an  ideal

investment to enjoy the beauty and tranquility of the Côte d'Azur. Just 15 minutes

from Monaco  and  30  minutes  from the  Italian  Riviera,  you'll  also  be  close  to  the

beaches  of  Èze-sur-Mer,  Beaulieu-sur-Mer  bay,  and  Cap-Ferrat.Features  of  the

residence :- Bright apartments from studio to ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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